











Le Caire qu'est pas bier

les villes nouvelles peinent à trouver des habitants volontaires. Phénomène que l'État cherche aujourd'hui à corriger en révisant notamment ses infrastructures routières. Autoponts, périphérique, métro, les travaux sont gigantesques pour insuffler un peu d'air à ces villes qui ont du mal à éclore.

n Afin d'inciter la population à s'y installer, le gouvernement tente aussi de faciliter l'accès à la propriété, notamment aux jeunes couples, sans épargne, qui doivent le plus souvent s'entasser dans de minuscules deux-pièces avec enfants et bellefamille. Plusieurs projets d'habitats à coût modéré ont été lancés par le gouvernement en 1996. 100 000 appartements HLM ont été construits ; encore insuffisant au regard des 800 000 demandes en attente.



